

Comunidades de Salamanca tomaron camino en sector Camisas

Vecinos de cuatro localidades del Valle de Camisas mantienen tomado el camino que conduce a las piscinas de emergencia de Minera Los Pelambres, exigiendo garantías frente a una presunta contaminación de las aguas tras la rotura de cañerías de relaves ocurrida el pasado 23 de julio en el sector de Chacay, comuna de Salamanca.

A través de un comunicado, Minera Los Pelambres descartó afectación a la calidad del agua en el Valle de Camisas, respaldándose en estudios y monitoreos realizados desde 2022. "Los resultados se encuentran dentro de rangos normales históricos. No existen filtraciones en las piscinas de emergencia, las que cuentan con



permisos sectoriales y certificados de estanqueidad vigentes", aseguró la compañía.

La minera criticó las medidas de presión de un grupo reducido de vecinos, acusando que estas acciones retrasan el vaciado de las piscinas e impiden el monitoreo ambiental. Asimismo, reiteró su disposición al diálogo, recordando que ya se instaló una mesa técnica con la comunidad de Colliguay -que decidió desistir de las movilizaciones- junto a autoridades regionales y provinciales.